



### Besonderes Engagement ausgezeichnet

Lehrpreis und Forschungspreis der Hochschule verliehen

**13.05.2015** | In einer feierlichen Kollegenrunde wurde der diesjährige Lehrpreis der Hochschule Aalen an Professor Dr. Harro Heilmann und der Preis für besonderes Engagement in der Forschung an Professor Dr. Volker Knoblauch verliehen.

Der Lehrpreis und der Forschungspreis der Hochschule Aalen werden einmal im Jahr an zwei Professoren verliehen. Studierende bringen für die Lehrpreisvergabe ihre Vorschläge mit ein. Eine Kommission bestehend aus einem Vertreter des Rektorats, dem Didaktik-Beauftragten der Hochschule sowie studentischen Vertretern entscheidet dann über die eingereichten Vorschläge. Innovative Lehre und die gute Betreuung von Studierenden stehen dabei im Fokus.

Für sein besonderes Engagement in der Lehre wurde in diesem Jahr Professor Dr. Harro Heilmann aus dem Studiengang Maschinenbau/ Produktion und Management ausgezeichnet. „Professor Heilmann wird von Studierenden als offen und sehr praxisorientiert bezeichnet. Seine Vorlesungen seien gespickt mit Aha-Erlebnissen für die Studierenden“, erklärte Prorektor Professor Dr. Heinz-Peter Bürkle in seiner Laudatio auf den Preisträger. Seinem Motto „So viel Theorie wie nötig, so viel Praxis wie möglich“, bleibe er stets treu und begeistere damit seine Studierenden.

Auch Rektor Professor Dr. Gerhard Schneider gratulierte zur Auszeichnung: „Von den Studierenden für den Lehrpreis ausgewählt zu werden ist das beste Kompliment, das Sie sich wünschen können“, betonte der Rektor.

Den Preis für besonderes Engagement in der Forschung erhielt 2015 Professor Dr. Volker Knoblauch aus dem Studiengang Oberflächen- und Werkstofftechnik. Der Vorschlag dazu kam vom Leiter des Instituts für angewandte Forschung (IAF) an der Hochschule Aalen, Prof. Dr. Herbert Schneckenburger. Wichtig für die Auswahl sind hierbei der überdurchschnittliche und mehrjährige Einsatz zur Weiterentwicklung der Forschung an der Hochschule auch über das eigene Forschungsthema hinaus sowie kontinuierliche Drittmittelwerbungen und Publikationen auf hohem Niveau.

Schneckenburger überreichte den Preis an seinen Kollegen und betonte das herausragende Engagement von Professor Knoblauch in den Bereichen Batterieforschung

und Leichtbau.